





—Otra confirmando la suspensión del... de Valverde de Mérida, decretada por el gobernador civil de Badajoz en 17 de Junio último.

DE MADRID

Los individuos de clases pasivas que tienen consignado el pago de sus haberes en la pagaduría de la Junta, pueden presentarse a percibir la mensualidad corriente, desde las doce de la mañana a las cuatro de la tarde, en los días y por el orden que a continuación se expresan:

- Día 1.º de Octubre de 1894.—Montepío militar, de la letra A a la L.—Jubilados.
Día 2.—Montepío militar, de la letra M a la Z.—Montepío civil, de la letra M. a la Q.
Día 3.—Coroneles.—Tercientes coroneles.—Comandantes.—Plana mayor de jefes.—Montepío civil, de la letra A a la C.
Día 4.—Capitanes.—Tercientes y alféreces.—Marina.—Montepío civil, de la letra D a la L.
Día 5.—Tropa.—Montepío civil, de la letra R a la Z.—Cesantes.—Exclaustrados.—Secuestrados.—Remuneratorios.
Día 7.—Cruces (de nueve a doce de la mañana).

NOTA. En los días 6 y 8 se verificará el pago de las nóminas de altas, mesadas de supervivencias, residentes en el extranjero y todas las nóminas sin distinción, y el 9 las de retenciones.

La Junta directiva del Colegio de Médicos de Madrid se halla dispuesta a exigir las responsabilidades en que incurran todos los que contravengan el real decreto de 13 de Agosto último sobre las patentes.

La Junta tiene el propósito de que contribuyan al pago de las patentes todos los médicos de Madrid.

Entre los puntos que fueron sorprendidos en una casa de juego de León, figuran un magistrado de aquella Audiencia y un catadrático del Instituto provincial.

Mañana domingo se verificará en el Fomento de las Artes el reparto de premios a los alumnos que más se distinguieron en el curso último.

El Comité del partido republicano progresista del distrito del Hospital celebrará hoy sesión de su Junta directiva, para tratar los asuntos pendientes.

¿Tendrá la bondad de decirnos el señor presidente de la Junta de primera enseñanza de Madrid a qué obedece el movimiento de personal entre maestros auxiliares de las escuelas que sostiene el Municipio?

Porque creemos que con estos cambios, poco justificados, se irrogan grandes perjuicios a muchos de sus individuos, y más, si cabe, a la enseñanza, por lo que tanto interés muestra el señor alcalde presidente de nuestro Ayuntamiento.

Y a propósito: ¿cuándo se constituyeron las Juntas de distrito, como previene el real decreto de 1.º de Junio del corriente año?

De todo esto nos alegraríamos si entraría también el señor director de Instrucción pública.

La Comisión organizadora del meeting para que los concejales republicanos expliquen su conducta en el Municipio, y en su nombre su presidente el Sr. Castillo, ha celebrado ante el juzgado municipal de Buena-

vista un juicio verbal contra El País por haberse negado a insertar un comunicado que, amparándose en el art. 14 de la ley de imprenta, le dirigió en contra de f. asos que consideraba injuriosos tratándose de buenos, antiguos y conocidos, aunque modestos, republicanos.
El País, comprendiendo su ligereza en lanzar la acusación de polizontes sobre estos republicanos no asistió al acto del juicio, que le hubiera demostrado que el Sr. Castillo y los tres individuos de la Comisión que le acompañaban no necesitaban patentes de tonradez y de republicanismo.

SUCESOS

Anoche se cometió un robo en la calle de Bravo Murillo, 45, habitación de Isabel Betollero.
El robo, que fué de importancia, lo realizaron Jaime Méndez y Carlos Pérez, que fueron detenidos y conducidos a la Cárcel Modelo desde el juzgado de guardia.
Los objetos sustraídos, cubiertos de plata y ropas, fueron recuperados.

Otro se cometió en la calle del Pacifico, número 9, tahona, consistente en dos relojes de plata, tres cadenas del mismo metal y ropas. Fueron detenidos un tal Marcelino y José Díaz, como autores del hecho.

El mozo de cordel José Fernández recibió del mozo de igual clase núm. 2) el encargo de llevar un baúl a la calle del Arco de Santa María, núm. 37, piso tercero, pero como allí se negaron terminantemente los inquilinos del cuarto a recibir el baúl, el encargado de transportarle le llevó a la delegación del distrito, donde anoche quedó depositado.

En las últimas horas de la madrugada de hoy, el juzgado de guardia, que lo era el del distrito de la Universidad, entendía en una intoxicación ocasionada por morfina.

Se trata únicamente de un error padecido por un enfermo.

Una niña de seis años llamada Irene Ruiz López se cayó del cuarto principal al patio de la casa núm. 1 de la calle de Meléndez Valdés, y se produjo varias lesiones que le fueron curadas en el Hospital de la Princesa.

Afortunadamente, la niña no había sufrido más que algunas lesiones.

Al bajar del tran procedente de Navalcarnero, fué detenido ayer por la policía un sujeto llamado Cristino Rodríguez Redruello, a quien se sigue causa criminal por supuestos delito de estafa en el juzgado de primera instancia de Palacio.

El delegado de vigilancia del distrito de la Universidad, Sr. Puga, prosiguió ayer sus trabajos para detener a los autores del robo de la calle de la Estrella.

Como supuesto cómplice de ese delito fué detenido ayer un sujeto llamado Enrique Prida Castro, que fué el que empujó en Julio último en la casa de préstamos de la calle de Cabasteros unos botones de oro y diamantes y una fosforera del mismo metal, alhajas que procedían de dicho robo.

DIVERSIONES

Comedia

Esta noche se inaugura la temporada con las obras La moigata y Las preciosas ridículas.

¿Qué contraste! Aquel Castelar, símbolo de las aspiraciones más radicales de la Revolución iniciada en Cádiz por nuestros valerosos marinos, está hoy en camino de Roma, después de aconsejar a sus amigos que se pongan al lado de la regencia austro-borbónica.
Allá en Roma dedicará un libro a Alfonso XIII.
Aprende, pueblo.

¿Qué queda hoy de la Revolución de Septiembre? Algo de sus reformas políticas, villana mente explotadas por los servidores del trono.
Un pueblo hambriento, dolorido, en la más viva desesperación y unos magnates que solo se ocupan en sostener a todo trance las instituciones a cuyo amparo medran.
Ni más ni menos.

Todo esto debe servir de lección a los buenos republicanos.
Es necesario, a todo trance, unirse bajo la bandera de República y Revolución.
No pensemos, por ahora, en lo que nos separa, porque insistir en ello sería servir indirectamente a los explotadores del pueblo, a los maldácticos, que no han podido hacer nada en beneficio de los que pagan, y si todo en obsequio de los que cobran.
Hora es, ya, de que el pueblo tome resoluciones viriles y se imponga. La salvación lo exige, la Patria lo manda.
Que este glorioso aniversario señale el despertar del pueblo republicano de Madrid. Unida revolucionaria a todo trance; que esta sea nuestra divisa; a contar desde hoy.

El gobernador de Barcelona ha telegrafado al subsecretario de Gobernación lo siguiente:
«La cuestión de la fábrica La Industria continúa en el mismo estado.
Tranquilidad completa.
A cualquier cosa llaman tranquilidad los monárquicos.
Muérase el pueblo de hambre. No importa: siempre que se muera tranquilamente. Sin sublevarse contra sus asesinos.
El desgraciado guardia Torres, mal herido en la pelea sostenida con los tahures de la calle de Teuán, se encuentra en gravísimo estado.
¿Honor al Gobierno que ha consentido los garitos para realizar con ellos obras benéficas!
Véase la muestra.

- El elemento joven del Circulo Industrial inaugurará sus veladas artísticas literarias el domingo 30 del actual a las nueve de la noche en el local de la sociedad donde podrán asistir todos los señores socios con sus respectivas familias.
El programa de dicha velada es el siguiente:
Primera parte
Primer. Rondó Caprichoso, de Meadelson, para piano solo.
Segundo. Polka brillante, de Weber, para piano solo.
Tercero (a). La muerte del naufrago, de Taboada, para canto y piano
(b) Serenata morisca, de Taboada, para canto y piano
Cuarto. Champagne (vals), de Alberaiz, para piano solo.
Quinto. Gran polonesa en mí berrol, de Chapin, para piano solo.
Segunda parte
Primer. Granada (serenata), de Albeniz, para piano solo.
Segundo. Sevilla (sevillanas), de Albeniz, para piano solo.
Tercero (a). El Pretexto, de Taboada para canto y piano.
(b). Mercedes (vals), de Taboada, para canto y piano.
Cuarto. Minuetto, de Larregia, para piano solo.
Quinto. Gran jota navarra, de Larregia, para ídem ídem.

AL CERRAR

El aniversario que hoy celebran en el fondo de su corazón todos los buenos patriotas, todos los leales, todos los antiborbónicos, hace olvidar las desdichas presentes, y deja entrever nuevos horizontes para este país sin ventura.

El recuerdo del invicto general Prim lo llena todo en este día, y nos hace exclamar, en presencia de tantas y tantas apostasias: ¡Ah, si viviera!
Desgraciadamente, la causa de la República, que es la nuestra, y que será, si ya no lo es, la de todos los hombres honrados, ha perdido sus mejores hombres.
Perdió a Figueras, a Rivero, a Izquierdo, a Gándara y a muchos otros civiles y militares, que hubieran contenido con su carácter firme las disensiones de los débiles, de los que fácilmente se acomodan al medio en que viven, sea el que fuere.

Compañía de Maderas, Madrid (Argumosa, 14, teléfono 694.) Santander, Gijón.

Espectáculos para mañana

- Comedia.—A las ocho y media.—La moigata.—Las preciosas ridículas.
Lara.—A las ocho y media.—Las señoras del mundo.—El mundo comedia es ó el baile de Luis Alonso.—Zaragueta.—(Segundo acto.)
A las cuatro y medía.—La jaula.—Los huérfanos.—La cuerda floja.
Felava.—A las ocho y media.—Los dioses del sacristán.—La zarina.—Niñico.—(Segundo acto.)
A las cuatro y media.—El rey que robó.
Romeo.—A las ocho y tres cuartos.—Siluetas madrileñas.—Los piratas.—Un punto filipino.—Siluetas madrileñas.
A las cuatro y media.—Toros de puntas.—Los puritanos.—Los africanistas.
Martín.—No la hagas y no la temas.—(Segundo acto.)—Papa la Fresca.—Vestirse de largo.
A las cuatro y media.—Felipe Derblay.—Vestirse de largo.
Apolo.—A las ocho y media.—La verbena de la Paloma.—El capitán Mediatóteles.—La mascarita.—Los africanistas.
Jardín del Buen Retiro.—De tres y media a seis y media de la tarde, la banda de Ingenieros dirigida por el Sr. Juarraz ejecutará lo mejor de su repertorio amenizando la Sesión de patines Lawn Tennis, gran tiro de pistola y carabina.—Tío vivo.—Fantoches.—Juego de bolos y otros recreos.
Entrada una peseta.

Gran Circo de París.—A las cinco y nueve.—Repeticion del festival cómico de ayer, en que tomarán parte todos los clowns, las hermanas Valdis, el patinador norteamericano, y Mr. Noveley, con su colección de cuadros disolventes y otros notables artistas. En ambas funciones obsequiarán los clowns con una magnífica bicicleta a uno de los concurrentes.
Entrada general 50 céntimos.

MADRID.—1894
La Nacional. Imprenta, Calles 1. bis
LOTERÍA NACIONAL
Números tomados al oido en el sorteo celebrado hoy 29 de Septiembre de 1894.

Table with 4 columns: Núms., Pesetas, Primera serie, and a list of numbers and prizes. Includes entries like 25240 (80000), 23508 (40000), etc.

Large lottery table with columns for numbers (Cet., 1000, 2000, 3000, 4000, 5000, 6000, 7000, 8000, 9000, 10000, 11000, 12000, 13000, 14000, 15000, 16000, 17000, 18000, 19000, 20000, 21000, 22000, 23000, 24000, 25000) and corresponding prize amounts.

